

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 06. August 2012 um 07:13 Uhr

Seit Mittag wieder zu erreichen

Nach Panne zum Wochenaufstart: Stromausfall bei Kreisabfallwirtschaft Hameln behoben

Hameln (wbn). Wie Pressesprecher Claus Hake den Weserbergland-Nachrichten.de bestätigte, ist die Kreisabfallwirtschaft in Hameln wieder telefonisch und per E-Mail erreichbar.

Wegen eines Stromausfalls hatten am Vormittag sämtliche Computer- und Telekommunikationsanlagen in der Verwaltung stillgestanden. Der Fuhrbetrieb war nicht betroffen.